



LA EXPRIISTA IVONNE ORTEGA LEVANTA LA MANO EN MOVIMIENTO CIUDADANO

▶ 8

IVONNE ORTEGA ¿CANDIDATA PRESIDENCIAL DE MC?

Por Redacción / *El Independiente*

La exgobernadora priista de Yucatán Ivonne Aracely Ortega Pacheco y hoy diputada federal de Movimiento Ciudadano, levantó la mano para proponerse candidata a la Presidencia de la República, luego de que la primera vez buscó ser abanderada del PRI en 2017 y ahora lo pretende desde el partido naranja, según informó la dirigencia del instituto político.

A través de las redes sociales ha circulado desde el martes una fotografía de la ex gobernadora Ortega Pacheco, quien luce sonriente, con el con el puño derecho en alto y un texto en el cual se afirma: "La ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Aracelly Ortega Pacheco sería el relevo del aspirante presidencial Samuel García".

En un segundo párrafo, se agrega: "En las próximas horas se estarían confirmando de manera oficial este anuncio por parte de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano".

Cuando se le cuestionó a Jesús Rivero, encargado de la difusión o vocero oficial de Ivonne Ortega, no lo confirmó, pero tampoco lo negó, sólo respondió: "Estamos en la sesión de la Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano. Hoy no se han tomado decisiones respecto a la candidatura de MC a la presidencia".

Añadió en un texto: "Ivonne forma parte del Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano y también de la Coordinadora Nacional. Como coordinadora nacional de Enlace Político participa activamente en las deliberaciones. La determinación sobre la candidatura presidencial de MC se tomará en el ámbito de esos órganos internos. Lo que se mencionó hoy en la sesión es que MC se tomará el tiempo que sea necesario para determinar la candidatura presidencial".

Asimismo, agregó, "como parte de su responsabilidad interna está concentrada en la consolidación de candidaturas y suma de nuevos liderazgos en todo el país", agregó el vocero.

Dentro de las filas del PRI y desde la dirigencia nacional del tricolor, Ivonne Ortega se pronunció por buscar la candidatura por la presidencia de México. En 2017 amagó con registrarse como candidata a la presidencia por el PRI incluso llevó cajas con las miles de firmas que aseguró había recabado en todo el país respaldando su postulación.

Al final, el Revolucionario Institucional rechazó su postulación, lo que provocó a Ivonne Ortega el motivo para iniciar de inmediato su ruptura con el tricolor, por el cual fue alcaldesa de Dzemul, diputada local y federal, senadora y gobernadora. Actualmente, Ivonne Ortega Pacheco es dirigente nacional y legisladora federal de MC.



Foto: X: @IvonneOP